

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	19/07/2016
<b>Mención</b>	[Fotos] Singular manifestación de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado en el Mineduc. Mención a la UAH.

#### FOTOS.

Estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado realizaron una concentración a las afueras del Ministerio de Educación, donde entregaron una carta que pide la mediación de la cartera en el conflicto académico que atraviesa el establecimiento y así poder encontrar soluciones concretas e inmediatas para los estudiantes que fueron calificados con nota mínima durante la movilización estudiantil.